



NEWS

UN JUMELAGE EN PLEINE REDYNAMISATION - SCHLESWIG, HILLINGDON, MAÏA - OCTOBRE 2023

Recréé en 2008 sous sa forme actuelle, le comité de jumelage vient d'organiser plusieurs événements et de faire le point sur les projets en cours.

Publié le 11 octobre 2023

Les 16 et 17 septembre dernier, à l'occasion des **Journées Européennes du Patrimoine**, les amateurs d'orgue ont pu apprécier le concert du jumelage. **Mahela Reichstatt**, organiste à la cathédrale de Schleswig a donné un récital sur les trois orgues de la Collégiale, en réponse à celui donné par **David Hirst**, organiste de Notre-Dame de Mantes, en août dernier à Schleswig.

Car oui, le comité de jumelage est actif, et l'envie de le faire encore monter en puissance bien présente. Aux manettes de cette association depuis un an, après que le regretté **Michel Sevin** y ait consacré beaucoup d'énergie, **Frédérique Gavarin** a très envie de relancer les échanges entre **Mantes-la-Jolie**, **Schleswig** (Allemagne), **Hillingdon** (Angleterre) et **Maïa** (Portugal). " *J'aimerais beaucoup que nous réussissions à relancer les échanges linguistiques, culturels ou sportifs entre les jeunes, car c'est eux qui feront perdurer ce jumelage dans le temps* ", explique la présidente.

Un souhait partagé par le Maire, **Raphaël Cognet** et son adjoint aux associations, **Olivier Barbier**.



Relancer les échanges linguistiques, culturels ou sportifs : un souhait

La crise sanitaire puis la crise économique ont eu raison de pas mal d'initiatives. Et pour bien vivre et avancer, le comité de jumelage a également besoin d'être entouré de bénévoles qui ont envie de mettre la main à la pâte. " Nous sommes prêts à étudier dans le cadre du jumelage des projets proposés, par exemple, par des associations de la Ville. L'ASM football et canoë ont déjà réalisé des échanges sportifs, le Lions Clubs est aussi en lien avec des membres de Schleswig. Même les pompiers de Magnanville entretiennent des liens d'amitié avec les pompiers allemands", explique à son tour **Nadine Wadoux**, ancienne présidente du comité de jumelage et actuelle adjointe au maire en charge des seniors.

En octobre 2024 par exemple, plusieurs chorales chanteront ensemble dans le cadre du comité de jumelage et donneront un grand concert commun.

D'ici là, " nous aimerions beaucoup réussir à inviter les élus de Schleswig à Mantes-la-Jolie, histoire de réussir à impulser une dynamique commune. "



Le saviez-vous ?

La ville de Mantes-la-Jolie est engagée depuis le 13 juillet 1958 par la signature d'un serment de jumelage tripartite avec les Villes de Hillingdon et de Schleswig. La signature d'une convention avec la Ville de Maïa le 25 novembre 2000 est venue renforcer cet axe d'amitié et de coopération en Europe. Ce jumelage traduit la volonté de créer des liens avec une collectivité européenne dont est originaire la première communauté européenne de Mantes-la-Jolie.

Plus d'infos : Vous avez un projet ou souhaitez devenir bénévole ? N'hésitez pas à contacter le comité de jumelage :

contactassociations@manteslajolie.fr